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EMPLOIS  

 

Pas de changement au niveau du bureau de l’USB avec Nancy Daumas qui a 

souhaité conserver un mi-temps, et Odile Sassano qui assure également un mi-

temps. Du côté du site de pleine nature du Fanget, Jean-Baptiste Guieu et Eric 

Chevron ont été recrutés pour la saison d’hiver : tous deux connaissent bien le 

site pour y avoir déjà travaillé l’an dernier. En cas de besoin et de bon 

enneigement, nous recruterons un extra pour les vacances d’hiver. Nous 

souhaitons une bonne retraite à Annick Reynaud qui a travaillé avec nous trois 

ans, s’est parfaitement intégrée dans l’équipe et a donné toute satisfaction. Je 

rappelle que l’USB est toujours habilitée et disposée à accueillir un contrat de 

Service Civique. Nous espérons également prolonger au maximum le contrat de 

Nicolas pour l’encadrement de l’activité VTT. 

 

9e TRAIL DE DORMILLOUSE 

 

Vu la relative déception au niveau de la participation à la 8e édition, nous avons 

pris quelques dispositions pour tenter de la faire remonter aux environs de 400 

participants, notre objectif. L’épreuve sera programmée le samedi 15 août afin 

de ne pas tomber le même jour que le Trail des Balcons de Châteauvieux, près 

de Gap. Les deux tracés de 24 et 42 km compteront de nouveau pour le 

Challenge des Trails de Provence et nous avons réinscrit l’épreuve au Challenge 

FSGT. Par ailleurs, un projet de Challenge des Trails de l’UNESCO Geoparc est 

actuellement à l’étude avec les Trails de la Perce Roche à Sisteron et de l’Escalo 

à l’Escale. Il nous faudra également plus de monde pour assurer l’organisation : 

avis aux amateurs !    

 

RAN’DORMILLOUSE 

 

Y aura-t-il une 18e Ran’Dormillouse le dimanche 12 juillet 2020 ? N’ayant pas 

les moyens financiers de perdre de l’argent sur cette manifestation de promotion 

touristique gratuite, son organisation dépendra des aides financières que nous 

parviendront à mobiliser. Cette année, nous sommes tout juste parvenus à 

équilibrer le budget avec des subventions de l’Agglo et de la Commune Ubaye-

Serre-Ponçon. Sinon, il nous faudra trancher entre réduire la voilure (par 

exemple supprimer la fanfare ou le spectacle), faire payer une participation ce 

qui me paraît très compliqué, ou tout simplement abandonner cette pourtant très 

belle manifestation.   

 

 

 



 

FORUM DES ASSOCIATIONS   

 

Nous poursuivrons bien entendu l’aventure avec les organisateurs du Forum des 

Associations et les autres associations et nous discuterons avec eux pour affiner 

une organisation commune. Nous sommes preneurs pour toutes vos idées, 

suggestions et propositions.  

 

SITE DE PLEINE NATURE DU FANGET  

 

Une nouvelle convention a été signée pour deux ans et nous assumerons à 

nouveau cet hiver la gestion et l’animation du site de pleine nature du col du 

Fanget. A ce jour, je ne suis pas en mesure de vous affirmer qu’une activité ski 

de fond sera proposée : la dameuse est hors d’usage et sa vétusté ne permet 

même pas de trouver les pièces nécessaires à une réparation dont le coût serait 

prohibitif et l’efficacité douteuse. Après discussion avec les techniciens de 

l’Agglo, une proposition d’achat d’un système de damage tracté par un scooter a 

été présentée aux élus. Dans l’attente de leur décision, nous nous préparons tout 

de même : au programme de la raquette à neige, des animations comme les 

soirées pleine lune, une soirée histoire du ski dans le Pays de Seyne, des 

promenades en traineau tiré par des rennes, et un parcours d’orientation 

développé par notre section Thalweg 04. Si nous trouvons un animateur qualifié, 

nous essaierons également de proposer des séances de tir à l’arc.    

 

 

70 ANS DE L’USB 

 

La création officielle de l’USB est attestée par une insertion au Journal Officiel 

du 15 septembre 1950 suite à la fusion de plusieurs associations, dont le ski et le 

basket, respectivement créés en 1937 et 1943. Nous fêterons bien entendu cet 

anniversaire en 2020 à une date et sur un format qui seront discutés lors d’un 

prochain CA.  

 

REMISE DES PRIX 

 

Eu égard au succès mitigé des deux dernières éditions et à leur coût, nous avons 

opté pour un nouveau format : pas de repas ni de soirée dansante mais un 

spectacle qui devrait plaire à tous, du moins je l’espère, et un apéritif offert par 

l’USB pour clôturer la remise des prix.  

 

 

 


